

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT karena rahmat, karunia serta hidayah-Nya, serta Shalawat dan salam selalu tercurahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW, Desertasi dengan judul “Pengembangan Model Pembelajaran Lari Jarak Pendek Berbasis Permainan” dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu untuk persyaratan memperoleh gelar Doktor Pendidikan Olahraga pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa penulisan disertasi ini dapat diselesaikan berkat bimbingan, bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Dengan segala Kerendahan hati penulis mengucapkan banyak terimakasih, Kepada Rektor Universitas Negeri Jakarta Dr. Komarudin, M.Si, Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta yakni Prof. Dr. Nadiroh, M.Pd, Ketua Program Study Pendidikan Olahraga Prof. Dr. Firmansyah Dlis, M.Pd., Kepada Prof. Dr. Moch. Asmawi, M.Pd, selaku Promotor dan Kepada Prof. Dr. Achmad Sopyan Hanif M.Pd, selaku Co. promotor atas arahan, bimbingan dan bantuan pada penulis, juga kami ucapkan banyak terimakasih kepada Rektor, Dekan, dan Ketua Prodi penjaskesrek Universitas Lampung atas kesempatan dan izin untuk melakukan penelitian, terimakasih juga kepada Dr. Widiastuti, M.Pd, atas inspirasinya dalam penelitian, beserta seluruh dosen dan staf administrasi Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta.

Selanjutnya Penulis mengucapkan terimakasih kepada ibu saya Sri Mursiti, dan ayah saya Sutandiya {alm} atas doa dan inspirasinya, kedua mertua saya atas doa dan dukungannya atas terselesaikannya disertasi ini, istri tercinta Mailena pendamping saya, anak-tercinta saya Ajeng Tera Lina Listya Avandha yang selalu membantu ayahya, Aistaghfahira Clarence Muharami, Al Haqqi Zumna Zaskur Zahran, Atha Puan Zakiah Zam Zam, Muhammad Affan Sulistianta, serta saudara sahabat dan teman yang tidak dapat saya sebutkan namanya satu persatu yang telah membantu serta memberikan doa dan motivasi dalam bentuk apapun sehingga terselesakannya disertasi ini.

Penulis menyadari bahwa disertasi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu kritik dan saran yang sifatnya membangun sangat saya harapkan, mudah-mudahan bisa memberikan perbaikan bagi penulis di masa depan. Akhir kata semoga disertasi ini bermanfaat bagi kita semua, Aamiin Ya Robbal Aalamiin.

Jakarta, Desember 2019

HS

